

Rea Tetap Percaya Diri Meski Alami Sulit di WSBK



Realitarakyat.com – Pebalap Kawasaki Racing Jonathan Rea mengatakan dirinya tetap percaya diri menghadapi putaran keempat World Superbike (WSBK) yang akan digelar di Sirkuit Barcelona-Catalunya, Spanyol, awal Mei nanti, meskipun mengalami awal musim yang sulit.

Rea, pada putaran ketiga WSBK di Sirkuit Assen, Belanda, akhir pekan lalu, gagal meraih podium karena terjatuh (crash) di Race 2, setelah berusaha keras menyalip dua pesaing terbesarnya yakni Alvaro Bautista (Aruba.it Ducati) and Toprak Razgatlioglu (Pata Yamaha Prometeon).

“Sangat disayangkan bahwa akhir pekan berakhir seperti itu karena kami memiliki banyak hal positif untuk dilakukan. Saya kehilangan posisi trek dengan Toprak di awal, dan dari sana semuanya menjadi sulit karena Alvaro berada di depan. Meski demikian, saya merasa lebih nyaman di atas motor daripada (putaran WSBK) sebelumnya,” ungkap Rea, dikutip dari keterangan resmi WSBK, Rabu (26/4).

Di tengah panasnya pertarungan itu, sang pebalap Inggris harus tersingkir di Tikungan 9 saat ia berusaha meraih kemenangan pertamanya di tahun ini.

“Masuk ke Tikungan 9, saya menabrak bagian depan, tidak tahu bagaimana itu terjadi, yang jelas, kita harus memeriksa beberapa data. (Saya merasa) Frustrasi, tapi kami memiliki lebih banyak hal positif untuk diambil dari akhir pekan ini daripada hal negatif,” kata Rea.

Lebih lanjut, Rea yang berhasil berdiri di podium pada Race 1 WSBK Assen tersebut mengatakan tim tetap kompetitif meskipun belum mendapatkan gelar juara pada awal musim WSBK kali ini.

Ia mengaku siap untuk menghadapi putaran selanjutnya di Spanyol dengan perasaan yang lebih positif. Menurutnya, itu akan berpengaruh pada performanya serta menumbuhkan kepercayaan diri bagi tim.

“Ini merupakan awal yang sulit untuk tahun ini, tapi saya merasa kami kompetitif; kita bisa berharap untuk memperebutkan podium setiap akhir pekan. Akhir pekan ini, saya merasa lebih nyaman. Ini musim yang panjang, kami perlu mengambil hal positif kecil dan terkadang, podium bisa terasa seperti kemenangan saat ini untuk tim,” ujar Rea.

“Kami harus menyerap perasaan itu dan merasa senang dengan pekerjaan ini. Namun, ada banyak pekerjaan yang harus dilakukan. Kami akan menyingsingkan lengan baju

kami siap untuk Barcelona!" ibunya.